## Note de service

**DESTINATAIRES:** Tout le personnel du CISSS des Laurentides

**EXPÉDITEUR**: Direction générale

**DATE:** 29-03-2020

OBJET: DES SOUS-COMITÉS D'ACTION FORMÉS AFIN D'AGIR PLUS DIRECTEMENT SUR LES BESOINS DE CHAQUE SECTEUR

Gestion d'événements de sécurité civile : [a] (organigramme de commandement pandémie)

Comité de coordination santé physique et médical : Ce comité regroupe la Direction de Santé publique, ainsi que les différentes directions cliniques, diagnostiques et médicales de notre établissement. Il a pour but d'organiser les soins à mettre en place pour faire face au COVID-19. Il prépare donc les directives à donner en ce sens, s'assure de leur sécurité pour le personnel et les usagers, et bien sûr, veille à transmettre l'information au personnel qui doit les mettre en place.

Comité de coordination soutien : Ce comité regroupe les différentes directions de soutien de notre établissement, soit les ressources humaines, les finances, la logistique et l'approvisionnement, la qualité, les services d'hygiène, alimentaires, informatiques, etc. Il a pour but de veiller au bon déploiement de nos ressources et de nous assurer que tout est en place pour que le personnel soignant soit en mesure d'agir dans des conditions gagnantes (lieux, équipements, hygiène, etc.)

Comité de coordination sociale : Ce comité regroupe les directions de services en santé mentale, de services aux personnes en perte d'autonomie, de services à la jeunesse, de services en déficience intellectuelle et troubles du spectre de l'autisme et de l'organisation communautaire. Il a pour but de voir aux services spécifiques que nécessitent ces clientèles, parfois plus vulnérables, dans le cadre de la pandémie et de répondre aux besoins particuliers du personnel qui œuvre auprès de celles-ci.

A noter que des représentants de la Direction des ressources humaines et du Service des communications s'ajoutent également au travail de ces comités afin que chaque action requise soit bien transmise au personnel.

Nous sommes également en lien quotidien avec le ministère de la Santé et des Services sociaux afin de nous conformer aux orientations qui sont données pour l'ensemble de la province mais également afin de faire valoir les enjeux propres que nous rencontrons.